

# Das Seewadel sucht eine neue Geschäftsleitung

## Verena Feller geht im Herbst 2023 frühzeitig in Pension

**Seewadel – Zentrum für Gesundheit und Alter, als Dienstleister und als Kompetenzzentrum rund um die Themen Gesundheit und Alter der Stadt Affoltern, sucht eine neue Leiterin oder einen neuen Leiter.**

Verena Feller, die anfänglich interimistisch die Leitung des damaligen Hauses zum Seewadel übernahm, zählt nun bereits seit sechs Jahren zum Seewadel-Team, welches sie mit viel Leidenschaft und Herzblut leitet. Unter ihrer Führung hat sich der Seewadel auch stärker mit anderen im Altersbereich tätigen Organisationen vernetzt. Er leistet so einen aktiven Beitrag, die Zusammenarbeit in der Region zu fördern.

Unter der Leitung von Verena Feller sind in den letzten Jahren wichtige Meilensteine gelegt worden. Unter anderem ist der Ersatzneubau des Seewadel vorangetrieben worden. In der Zwischenzeit hat das Affoltemer Pflegeheim im Provisorium auf dem Giessen-Areal zwischen dem Schulhaus Ennet-

graben und dem Friedhof Einzug gehalten. Mit dem Bezug des Provisoriums wurde bereits ein grosser Qualitätssprung erreicht. Denn der Ausbaustandard des Provisoriums lehnt sich bereits sehr an den des Ersatzneubaus an. Weiter wird bereits im Provisorium eine ganze Demenzabteilung mit Demenzgarten geführt. Insgesamt sind derzeit alle 76 Betten im Provisorium belegt. Im Frühling 2023 werden sämtliche Bewohnerinnen und Bewohner des Zentrums dann in den Ersatzneubau umziehen.

Nicht nur für Menschen mit Demenz ist das Pflegeheim Seewadel spezialisiert, sondern auch für Menschen mit einer psychiatrischen Erkrankung. Das Seewadel verfügt auch über Aufnahme- und Kurzzeit- und Entlastungsbetten. Wird nach dem Aufenthalt im Spital oder nach der Rehabilitation noch Unterstützung benötigt oder kann der Alltag zu Hause noch nicht sicher bewältigt werden, dann unterstützt das Pflegeheim Seewadel mit verschiedenen Brückenangeboten, ebenso bietet das Pflegeheim Entlastungsangebote für betreuende Angehörige, sei dies tage-

weise, nachweise oder über eine bestimmte Dauer.

### Spitex wurde erfolgreich aufgebaut

Der Stadtrat Affoltern hatte entschieden, die Spitexdienstleistungen ab dem Jahr 2019 nicht mehr bei der Spitex Knonaueramt einzukaufen, sondern selbst anzubieten. Verena Feller hatte die Aufgabe, die neue Spitex für die Stadt Affoltern am Albis aufzubauen und die Mitarbeitenden in die neue Organisationsstruktur einzuführen. Gleichzeitig galt es, die Ziele des Stadtrats umzusetzen.

Das Zentrum für Gesundheit und Alter besteht seither nicht mehr nur aus dem Pflegeheim Seewadel, sondern führt auch die Spitexorganisation für die Stadt Affoltern. Die Leistungen der Spitex Seewadel umfassen die ambulante Pflege in den eigenen vier Wänden bei Krankheit oder Unfall sowie hauswirtschaftliche Dienstleistungen. Diese bestehen aus Grundpflege und Behandlungen, Betreuung und Entlastung. So können Menschen im Alter so lange wie

möglich in guter Gesundheit zu Hause wohnen und leben. Seit 2021 umfasst die Spitex auch die psychosoziale Pflege.

Die Ziele des Stadtrats nach einer qualitativ guten Spitexversorgung für die Bevölkerung der Stadt Affoltern und die Nutzung von Synergien zum Pflegeheim Seewadel wurden ebenso erreicht wie die Senkung des Restkostendefizits auf null Franken.

### Stelle wird ausgeschrieben.

Seewadel – Zentrum für Gesundheit und Alter, ist ein wichtiger Baustein in der integrierten Gesundheitsversorgung innerhalb der Stadt. Damit sämtliche Leistungen und Kompetenzen des Seewadels erhalten bleiben und weiter ausgebaut werden können, ist es dem Stadtrat Affoltern am Albis ein grosses Anliegen, dass eine gute Nachfolgelösung gefunden werden kann. Er nimmt sich für diesen Nachfolgeprozess genügend Zeit und wird die Stelle demnächst ausschreiben. «Mir ist es wichtig, dass eine Nachfolgerin oder ein Nachfolger zum neuen Seewadel passt», sagt



Verena Feller, Geschäftsleiterin Seewadel, geht frühzeitig in Pension. (Bild zvz.)

Verena Feller. Das effektive Pensionsdatum der Geschäftsleiterin ist deshalb noch nicht bekannt.

Stefan Trottmann, Stadtschreiber